
Exigen
rehabilitar
afluentes

»Seunenvecinos

de Tecamachalco

La Herradura

Lomas Hipódromo
y Ávila Camacho
para demandar el

saneamiento de 3 nos

y la Presa San Joaquín
»Afirman queya

hay 5 millones del
Fondo Metropolitano

para realizar
el estudio que
determinará el rescate

Demandan colonos de Naucalpan y Huixquilucan sanear afluentes

Exigen rescatar presa
Advierten vecinos

que presionarán
al Gobierno estatal

para que los atiendan

Claudio Barrera

NAUCALPAN Líderes vecina
les de Naucalpan yHuixquilucan
exigen a las autoridades estata
les ponerle fin a los fétidos olores
que en época de estiaje emanan
de la Presa San Joaquín ubicada
en Tecamachalco además de sa
near tres ríos que pasan por am
bos municipios

Durante una reunión en la
Asociación de Colonos de Teca
machalco Joaquín Pría líder ve
cinal del residencial dijo que es
tán a la espera de que la Secretaría
de Desarrollo Metropolitano de
una fechapara realizarun estudio
que determine cómo se realizará
el rescate y saneamiento

Según Pría para el proyecto
se aprobaron 5 millones de pesos
del Fondo Metropolitano por lo
que explicó que darán una sema
na de plazo a las autoridades pa
ra que determinen los tiempos en

que se hará el análisis o de lo con
trario emprenderán medidas de
presión para concretar el estudio

La propuesta estuvo apoyada
por José Luis Trueba quien acu
dió en representación de 19 frac
cionamientos de Huixquilucan
Rafael Zubillaga jefe de sector de
La Herradura Eduardo Rabling
gerente de colonos en Lomas Hi
pódromo y Elsa Labrada líder en
Manuel Avila Camacho

La coordinación de todas las
asociaciones de colonos que es
tamos implicadas en esta zona
es fundamental para resolver es

te problema porque este es un
asunto que requiere una inver
sión cuantiosa son 5 millones de
pesos para un estudio

Se han dado aspirinas para
un cáncer necesitamos una solu
ción integral explicó Jacobo Ha
zan secretario de la asociación de
colonos de Tecamachalco

Rabling llamó a la unión de
los líderes de la zona para ejercer
presión sobre las autoridades

No basta con que nos reuna
mos cinco o 10 representantes pa
ra hacer presión será muy impor
tante que los colonos afectados en
los alrededores hagan conciencia
del problema que tenemos por

contaminación y malos olores
Tenemos que realizar accio

nes más radicales y agresivas por
que siempre nos hemos conduci
do a las autoridades con muchí
simo respeto sin que se llegue a
nada sentenció
daudio barrera2@reforma com

ASÍ LO DÚO

¦	¦Elsaneamiento
de los ríos es algo que he
mos pedido por muchos
años hemos tenido con
versaciones con la Cona
gua nos comentan que
iniciará un rescate pero
nunca llega el momento

Rafael Zubillaga
Kder vecinal de La Herradura

¦	¦ Lo importantees
que caminemos juntos
más personas están afec
tadas estamos dando pa
sos importantes para unir
nos y buscar soluciones
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de problemas comunes
José Luis Trueba
coordinador de 19 fraccionamientos

residenciales en Huixquilucan
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